



JPLフォーラム2019が開催される！

日本薬剤師連盟 副会長 本田あきこ

2月11日（月・祝）に、JPL（Japan Pharmacist Ladies）フォーラム2019が都内の会議場で開催されました。このフォーラムは、都道府県において地域のリーダーとして活動をされている女性薬剤師が参加して開催されるもので、昨年2月11日に続き2回目の開催となります。今年は、「DO MY BEST “10.70.30”～見せます！女性の本気～」をテーマに、女性薬剤師92名によるグループ討議等、熱気に包まれた集会となりました。

山本会長の開会挨拶に続き、近藤女性薬剤師連盟会長、とかしき衆議院議員より、激励のご挨拶、その後、石井副会長より「薬剤師議員がなぜ必要か？」との題名での講演が、続いて私より挨拶をさせていただきました。その後、花の名前を付した10のグループに分かれて討論が行われ、それぞれのグループから討論の結果を発表していただき、さらに活発な質疑応答が行われました。人と人とのつながりの大切さを改めて認識いたしました。最後に岩本幹事長の総評と安東副会長の閉会の辞で、フォーラムが終了しました。



私の挨拶の際に、前日の2月10日、都内ホテルで開催された自民党の党大会に出席し、次期参議院議員選挙における候補予定者として紹介していただいたこと、安倍総裁から公認証をいただいたことなどを述べ、公認証を披露させていただきました。この手に公認証をいただけてみて、都道府県薬剤師連盟と自民党各県連との長年にわたる友好関係とともに強い絆が築かれていることの証なのだと感じました。改めて心より御礼を申し上げます。そのご恩を忘れることなく必勝の覚悟で、残り5か月を走ってまいります。更なるご支援をお願いいたします。

- 1 本田あきこのホームページを開設しました。
右のQRコードから閲覧してください →



- 2 Facebook ページ「本田あきこの部屋」を公開しました。
右のQRコードから閲覧してください →



- 3 本田あきこメールマガジンを開始しました。
右のQRコードから登録をお願いいたします →

